

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala berkat dan anugerah-Nya yang tak berkesudahan, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini. Peneliti dengan sadar mengetahui bahwa masih begitu banyak kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini maupun saat proses penelitian ini dibuat, terutama pada kekurangan pengetahuan peneliti. Namun, semangat serta keseriusan peneliti tidak pernah goyah sehingga penelitian ini dapat terlaksanakan dengan baik. Begitu banyak pihak yang terlibat dalam pembuatan penelitian ini. Maka dari itu,

1. Yang terhormat Ibu Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak. CA., sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan arahan serta restu pada penyusunan skripsi ini sehingga peneliti dapat meraih gelar sarjana dalam Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.
2. Yang terhormat Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si, sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, terima kasih atas arahan, nasihat serta pengajaran yang begitu menambah wawasan serta sangat mendidik selama berada di perkuliahan.
3. Yang terhormat Ibu Henike Primawanti, S.IP., M.I.Pol., sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga sebagai Dosen Pembimbing Peneliti. Terima kasih atas arahan dan sarannya beliau yang selalu ramah dan mudah dimengerti sehingga dapat membantu peneliti ketika mengalami kesulitan dalam proses

pembuatan skripsi ini. Terima kasih juga atas waktu yang telah beliau berikan ditengah-tengah kesibukannya.

4. Yang terhormat Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra, sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional yang juga merupakan Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Peneliti berterima kasih kepada beliau karena telah memberikan ilmu pembelajaran, informasi-informasi yang bermanfaat dan pengalaman-pengalam beliau yang dapat menjadi motivasi bagi peneliti maupun mahasiswa/mahasiswi lainnya.
5. Yang terhormat Bapak Andrias Darmayadi S.IP, M.Si.,Ph.D., sebagai Direktur Kemahasiswaan UNIKOM, sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional sekaligus sebagai Dosen Wali. Terima kasih atas ilmu pengetahuan, pengalaman, serta sarannya selama dalam perkuliah yang dibungkus dengan menyenangkan sehingga sangat dapat memberikan suasana kelas yang positif.
6. Yang terhormat Tete Dwi Endah Susanti, S.E, sebagai sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional, terima kasih atas segala bantuan Teh Uwi terutama dalam mengurus hal-hal terkait administrasi selama perkuliahan berlangsung.
7. Lalu izinkan peneliti juga untuk mengucapkan terima kasih yang tak terbatas kepada Ibu Elisabet yang merupakan orang tua dari peneliti, atas doa, kesabaran dan dukungannya terutama secara mental sehingga peneliti dapat melangkah sejauh ini.
8. Kelas HI Angkatan 2019, peneliti sangat berterima kasih sekali atas bantuan-bantuan dan semangat yang diberikan selama perkuliahan berlangsung dan terima

kasih juga telah menjadi tempat berkeluh kesah mengenai akademik maupun diluar daripada hal tersebut.

Peneliti sekali lagi mengucapkan rasa terima kasihnya kepada berbagai pihak, kiranya semoga kita semua dapat selalu senantiasa diberikan perlindungan dan rahmat oleh Tuhan Yang Maha Esa. Selain itu, peneliti juga memohon maaf atas segala kekurangan yang ada. Maka dari itu peneliti sangat terbuka dengan bantuan berupa kritik atau saran yang bersifat membangun.

Di akhir kata, peneliti berharap bahwa penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi segala kalangan baik pembaca maupun peneliti sendiri.

Bandung, 20 Mei 2023  
Peneliti



Geby Anggela